

令和6年6月28日

進路指導部 No. 3

都立港特別支援学校長 岡戸 良雄

発行 進路指導部

進路便り

日増しに暑さが厳しくなってきました。御家庭におかれましても、より一層の体調管理をお願いします。今号では、施設利用等説明会、第I期現場実習の様子、進路学習プログラム・保護者向け進路学習会の様子につきまして、お伝えいたします。

■施設利用等説明会（品川区・港区）

品川区と港区在住の生徒保護者を対象とした各区・施設利用等説明会を、福祉部の方をお招きして5月29日（水）に実施いたしました。説明会では、各区で受けられる福祉サービスや区の施設利用状況、就労アセスメント、進路相談や進路の流れなどにつきましてお話しいただきました。配布した説明会資料で御不明の点がございましたら、進路指導部までお問い合わせください。

■職能開発科 現場実習の様子

2年生・3年生は、6月を中心に5日間から10日間の現場実習を行いました。それぞれが学校で練習してきた力を発揮することができました。その中で、2年生は挨拶や返事、報告といった普段できていることも、会社の中では緊張して声が小さくなり、元気を求められることが多かったように思いました。働くうえで必要な基本的なビジネスマナーの大切さを、改めて感じる事ができたようです。3年生は自分たちの希望業種を絞り、意欲高く取り組むことができました。2年生より一歩進み、報告はできているが、相手の状況を考える（話し中や忙しそうな時は待つ、タイミングを伺う）ことが大切であると教えていただく場面もありました。今後、学校生活を通して課題克服に取り組み、希望の進路に進めることを期待しております。保護者の皆様におかれましては御協力ありがとうございました。10月にはII期の現場実習もあります。引き続きよろしく願いいたします。

（職能開発科 進路担当）

■進路学習プログラム 保護者向け進路学習会 ～御参加ありがとうございました～

第1回進路学習プログラムとして、1年生保護者対象に6月20日（木）に保護者向け進路学習会を行いました。

当日は多くの保護者の皆様に御参加いただき「はじめは皆知らなくて当然」をテーマに、高等部進路の基礎を学んでいただきました。また、後半の分科会では「企業就労」「福祉的就労」「まだ迷っている」の3つに分かれて、素朴な疑問や不安を皆で共有し、意見交換を行いました。

本校の日々の指導においては、進路決定に向けて一人一人の長所を伸ばし、できる事を増やしていくとともに、さらにその先の「就労継続」のための力を高められるように指導して参ります。

特に「職業準備性のピラミッド」の基本の部分を定着させ、きちんとした土台を築いておくことが大切です。この点につきましては、家庭と学校の連携が不可欠になります。今後とも御支援、御協力の程お願いいたします。

